

Prats explica las medidas que creará para solucionar el problema del paro en el Círculo de Artesanos Antonio Prats: “Quiero un alcalde que gobierne los cuatro años de mandato, no dos meses antes de las elecciones”

Antonio Prats

Rivero, acudió ayer a la primera conferencia de partidos políticos en el Círculo de Artesanos por el partido Libres, para explicar un proyecto con una treintena de medidas. En el acto, que contó con numeroso público, el portavoz de Libres hizo hincapié en distintas temáticas para mejorar la situación de Sanlúcar como la construcción de varios hoteles, la creación de una red de parques o la incentivación a través de bonificaciones para las empresas que se quieran instalar en nuestra ciudad. Todo ello, encauzado para solucionar uno de los mayores problemas de la población, el desempleo.

Explicó Antonio Prats que **“vivo la política de forma muy apasionada, y me da pena la situación de mi pueblo. No me resigno a que Sanlúcar esté muerta, sin futuro. Podría estar, como pensionista que soy, haciendo otras cosas, pero no puedo quedarme quieto mientras veo que Sanlúcar se hunde en la miseria. Este pueblo tiene futuro pero la clase política tiene falta de imaginación y gobiernan de espaldas al pueblo**

”, resumió el portavoz de Libres hablando de su vuelta a la política.

En este sentido, hizo referencia a que Sanlúcar se encuentra en una grave alarma social y que la culpa de ello, se debe sobre todo a la clase política que gobierna esta ciudad. “

Tengo muchas ganas de trabajar

”, espetó, “

y tengo muchos proyectos que se pueden hacer realidad

”. Entre estos proyectos destacó Prats algunos como la unificación del Paseo Marítimo con Bonanza, cambiar la imagen sucia que tiene en estos momentos Sanlúcar a una ciudad más limpia, la creación de polígonos industriales a través de convenios que ya se firmaron con la Junta de Andalucía, así como la creación de distintos hoteles en la zona de Las Piletas, que se aprovecharían así mismo tanto para el turismo como para el traslado de la feria. Habló al mismo tiempo de algunos proyectos como la creación de una red de parques infantiles, la construcción de viviendas de protección oficial, así como la ampliación del CAIT Bajo Guadalquivir.

EN esta línea, esgrimió Prats que “no entiendo como hay cosas que están firmadas y que aún no se han hecho”. En este orden, se refirió el portavoz de Libres a convenios como los del Polígono de El Perejil, el convenio de los arreglos a la ciudad por la carretera de Trebujena y Chipiona, la rehabilitación de la residencia de ancianos, así como grandes proyectos que prometieron tanto Zapatero como Chaves, como la creación de un Puerto Deportivo así como la remodelación del Palacio Municipal.

Hizo hincapié también el portavoz de Libres a la necesidad de debates entre los distintos partidos políticos en televisión, ya que así, el pueblo, tendría conocimiento de las distintas propuestas que lleva cada agrupación local. En este sentido, explicó “

reto a Víctor Mora a que explique qué es lo que quiere hacer en los próximos cuatro años en televisión, junto a la oposición. En doce años de gobierno socialista no han hecho nada. Ahora dos meses antes de las elecciones están haciendo una lavado de cara de la ciudad, con el único objetivo de conseguir votos. Es un fraude. Quiero un alcalde que gobierne durante cuatro años, no durante dos meses

”.